

# Memoiren Vol.2

Von Kohelet

## Kapitel 2: Die Jugend

Ich hasse Leute, die nur Scheiße tun und ihr Leben nicht verdienen.

Ich hasse alle Menschen, die nur an sich denken,  
geizig sind und noch mehr Geld haben wollen

Hasse Knackis die aus dem Knast entkommen oder entlassen sind

Zivilcourage zeigt heutzutage niemand  
denn jeder denkt nur an sich

Und wer beschwert sich? Ich!

Hasse die Jugendliche heutzutage.

Denn die begreifen nicht, von dem, was ich sage.

Ich hasse Asis, Klischees, Gerüchte, Vorurteile und alte Gewohnheiten,  
denn die erinnern mich nur an die schlimmen Zeiten.

Ich hasse Teenies, die sich nur durch Outfit & Style definieren  
und dich dann erst respektieren, in ihre Gang akzeptieren.

Doch das zeigt nicht das wahre Ich  
so was kann ich nie akzeptieren.

Ich hasse Erwachsene, die immer nur mit Verstand handeln

Ich weiß, die leben in einer anderen Welt

sie regieren immer nur mit Geld.

Haben nie Zeit für einen und das ist, was nicht zählt.

Sie leben nur im Hier und Jetzt alles ist eine Illusion

Ich werd nie einer von ihnen sein.

Hass ist wie eine zweite Kraft.

Selbst wenn ich unten lieg lässt sie mich aufstehen

und verleiht mir neue Macht.

Mit der man alles tut und schafft.